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Herbstbotschaft von Mutter Erde - Loslassen 
 
Geliebte Menschen, gerade spitzen sich die Energien hier bei uns auf der Erde nochmal 
etwas zu, ihr seht es an den Zuständen im Außen: Vielen Menschen geht es nicht gut, ob 
emotional oder körperlich, der Druck auf die noch unbewussten Menschen wird durch 
die aktuell herrschenden Energien immer größer, erhöht sich immer mehr, damit sie 
endlich den Druck IN SICH SELBST fühlen und erlösen. Auch der Zeitdruck und das Gefühl 
des Zeitmangels sind im Moment im Kollektiv stark fühlbar, das Gefühl „ich habe keine 
Zeit“ spitzt sich immer mehr zu, viele Menschen wissen bald gar nicht mehr, wie sie ihren 
ganzen „Verpflichtungen“ noch nachkommen sollen. Diese Umstände im Außen spiegeln 
stets einfach nur eure innere Welt und es gilt nach wie vor, ehrlich hinzuschauen sowie 
nach innen zu gehen.  
 
Der Sommer ist zu Ende, der Herbst ist da, Zeit, eure Augen und Herzen dafür zu öffnen, 
was die Herbstenergie euch mitteilen möchte, welche Botschaft sie an euch hat, hinein zu 
fühlen, bei was sie euch Menschen unterstützen möchte. Die Natur macht es euch vor, es 
ist Zeit zum Loslassen und alten Ballast abzuwerfen. Genauso wie die Bäume ihr Laub 
abwerfen und Altes loslassen, möchte der Herbst euch inspirieren, genau dies für euch 
selbst zu tun. Also, wo haltet ihr noch an Altem fest, was möchtet ihr loslassen, damit eure 
Energie wieder besser im Fluss ist? Wo setzt ihr euch noch selbst unter Druck, wo möchte 
Druck abgelassen werden? 
 
Mit Zuständen im Außen meine ich unter anderem auch, dass im Moment wieder viele 
Menschen mit körperlichen Symptomen zu tun haben (manche von euch nennen diese 
noch „Krankheiten“), vor allem mit Erkältungssymptomen, bei welchen eure Kanäle mit 
Schleim verstopft sind. Erinnert euch, das Außen ist stets ein SPIEGEL, eine REFLEKTION 
für euch, was IN EUCH los ist. Schaut also hin, wo sind eure energetischen Kanäle 
verstopft, wo fließt die Energie nicht frei, was seid ihr noch nicht bereit loszulassen, für 
was gilt es, sich zu öffnen? Diese Fragen können euch bei der Selbstreflektion helfen und 
bei der Heilung dieser Symptome. Bringt eure Energie in Fluss und auch euer Körper wird 
im Fluss sein. Heilt das, was in euch noch „krank“, ungeheilt, unerlöst ist, und euer Körper 
wird gesund sein. Die Erkältungssymptome, die im Moment viele Menschen erleben, sind 
im Grunde nur eine Reinigung eures Systems, die euer intelligentes Wunderwerk von 
einem menschlichen Körper initiiert, wenn ihr euch nicht selbst, nicht bewusst und aktiv 
um die Reinigung von alten Energien kümmert, euch nicht bewusst dem Loslassen widmet 
und hingebt. Also übernimmt der Schleim eure Aufgabe, alte und niedrigschwingende 
Energien aus eurem System hinaus zu transportieren. Wenn du Schnupfen hast, frage 
dich, von was habe ich die Nase voll? Wenn du Halsschmerzen hast, frage dich, was 
schlucke ich hinunter und was möchte ausgesprochen werden? Wenn du 
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Ohrenschmerzen hast, frage dich, was und welcher innere Anteil von mir möchte gehört 
werden? 
 
Wenn im Moment also viele Menschen Symptome erleben, dann darf dieses Kollektiv 
hinschauen, was gilt es loszulassen und zu reinigen? Der Herbst unterstützt euch optimal 
in diesem Prozess, ihr braucht es nur zu erlauben und die Energien bewusst zu nutzen. 
Lasst noch einmal alles los, was ihr nicht mehr braucht, dann werden eure Systeme im 
Winter Zeit für Regeneration und Kraftauftanken haben, bevor der Frühling wieder mit 
den Energien des Aufbruchs und des Neuanfangs (des Erblühens) kommt. Verstehe die 
natürlichen Zyklen, den natürlichen Rhythmus des Lebens hier auf der Erde, gib dich 
diesem natürlichen Fluss des Lebens hin und es wird dir gut gehen.  
 
Erinnere dich, DU bist der Schöpfer/die Schöpferin deines Lebens, DU kreierst dir selbst 
Gesundheit oder „Krankheit“, Fülle oder Mangel. Übernimm die Verantwortung für dich 
selbst, dein Leben, deinen Körper und du wirst die Macht und Kraft haben, die Dinge zu 
verändern, die dir in deiner Außenwelt nicht gefallen. Es gilt, die Veränderung IN DIR 
anzustoßen, in dir selbst mit der Veränderung zu beginnen. Wenn dies alle Menschen tun, 
dann wird sich auch das Außen verändern, mit all den Umständen, die ihr im Moment 
noch als unschön, unangenehm, schlimm oder nicht richtig bewertet. Wenn alle 
Menschen bei sich selbst anfangen, könnt ihr euch als Kollektiv das Außen eurer Träume 
erschaffen. Das, was euch im Außen im Moment noch Angst macht, ist eine Illusion, der 
Wandel auf Erden hin zu Licht und Liebe hat bereits stattgefunden.  
 
Auch hier gilt es hinzuschauen, wo ist IN DIR noch Angst, wo ist IN DIR noch Mangel, wo 
herrscht IN DIR noch Krieg? All die Dinge, die im Moment noch gewisse äußere Umstände 
hier auf der Erde hervorbringen, gilt es, IN EUCH MENSCHEN SELBST aufzuarbeiten, in 
Licht, Liebe, Frieden und Vertrauen zu transformieren, dann wird es sich auch im Außen 
verändern. Schaut ehrlich bei euch selbst hin und vertraut. Ihr könnt und dürft vertrauen, 
alles ist gut. Auch ich, Mutter Erde, habe mich bereits erholt von den Strapazen der letzten 
Jahre und bin dankbar für all die Menschen, die erwacht sind und bereits jetzt täglich 
daran arbeiten, dafür wirken, dass unser Planet, unsere Welt, immer licht- und liebevoller 
wird. Ich habe längst meine Schwingung wieder angehoben, im Gegensatz zu der Zeit, wo 
eine sehr niedrige Schwingung (im Bereich der Angst) hier auf der Erde herrschte. Es gilt, 
die Angst IN euch Menschen zu heilen, und wieder zu vertrauen, ihr dürft euch sicher hier 
auf der Erde fühlen. Ihr dürft hier auf der Erde zuhause sein, euch geborgen fühlen, und 
diesen Ort zum schönsten Ort des Universums machen. Der Himmel auf Erden ist 
möglich, ihr braucht euch lediglich dafür zu öffnen und alles Alte, alle alten Illusionen, die 
euch etwas anderes weismachen wollten, loszulassen. Befreit euch von allen 
vermeintlichen Verpflichtungen.  
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Richtet euren Fokus auf die schönen Dinge, auf das Positive, ALLES ist eine Frage der 
Perspektive, eine Frage des Bewusstseins. Zeigt Dankbarkeit für all die Fülle in eurem 
Leben und es wird mehr in euer Leben kommen, wofür ihr dankbar sein könnt. Endlose 
Fülle in ALLEN Bereichen ist hier auf der Erde vorhanden, Mangel ist eine ILLUSION. Wenn 
euch leere Supermarktregale oder andere äußere Umstände etwas anderes weismachen 
wollen, durchschaut die Illusion und nehmt an, was diese euch lehren möchte. Zum 
Beispiel Dankbarkeit für die Fülle, Wertschätzung, neue Prioritäten setzen und den Fokus 
besser ausrichten, auf die Dinge, die euch Menschen im Leben wirklich wichtig sind. 
Weiterhin, die Heilung eurer immer noch tief sitzenden Existenzängste, die Heilung der 
Angst vor dem Tod. Erinnert euch, einen wirklichen Tod gibt es gar nicht, nur ein Ende 
eurer menschlichen Daseinsform, es ist ein Wechsel der Dimensionen, ein Wechsel von 
eurem Dasein im grobstofflichen Körper hin zu einem rein feinstofflichen Sein.  
 
Wenn eure Seele den menschlichen Körper verlässt, geht dieser zurück zu Mutter Erde, 
aus der er entstanden ist, und eure Seele geht zurück in ihre Heimat. Erinnert euch daran, 
wer ihr wirklich seid, spirituelle Wesen aus Licht und Liebe, kosmische Wesen der 
bedingungslosen Liebe, die vorübergehend in einem menschlichen Körper wohnen, um 
hier auf der Erde zu wirken und den Wandel voranzutreiben. Werde dir deiner wahren 
Essenz bewusst, du bist in deinem Kern LICHT und LIEBE, NICHTS und NIEMAND kann dir 
etwas anhaben. All die äußeren Umstände, die dir vielleicht im Moment noch so viel Angst 
machen, wollen dir nur helfen, diese Ängste IN DIR zu heilen. Du hast als Seele bewusst 
diesen Aufenthalt auf der Erde gewählt, um gewisse Erfahrungen zu machen, dich als ein 
körperliches, grobstoffliches Wesen mit allen Sinnen zu erfahren, zu erleben. Im höchsten 
göttlichen Sinne ist es gewollt, dass ihr Menschen LEBT, genießt mit allen Sinnen und euch 
eures Lebens erfreut. Ihr seid nicht hier, um zu ÜBERLEBEN, denn im Grunde gibt es gar 
nichts zu ÜBERleben, ihr könnt nicht sterben (was euer Gegenteil von überleben wäre), 
denn ihr seid UNSTERBLICH, unendlich, grenzenlos. Werdet euch dessen bewusst und alle 
Ängste werden sich in Luft auflösen. Ihr dürft vertrauen, ihr dürft leben, ihr dürft genießen 
und euch freuen. Kreiert diese Emotionen IN euch und auch eure äußere Welt wird unter 
diesen Energien erblühen.  
 
Doch jetzt ist erst mal die Zeit des Loslassens, der Hingabe, der Herbst hilft euch dabei, 
zur Ruhe zu kommen und euch zu reinigen, euch auf den Winter und die Regeneration 
vorzubereiten, damit ihr im Frühling wieder neu erblühen könnt, strahlender und 
kraftvoller als jemals zuvor. Diesen Herbst werden wieder viele Illusionen aufgedeckt und 
entlarvt werden, immer mehr Menschen werden erwachen und die Eigenverantwortung 
für sich selbst übernehmen, die Freiheit IN sich selbst finden, denn das Übernehmen der 
Verantwortung für euch selbst ist es, was euch die Freiheit schenkt. Vertraut auf euch 
selbst und eure Fähigkeiten, der Wandel ist bereits geschafft, wir sind auf einem guten 
Weg. Freut euch darauf, dass wir bald zu den lichtvollsten Planeten dieses Universums 
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gehören werden. Ihr könnt dies bereits jetzt in euren Herzen FÜHLEN, öffnet euch dafür, 
verbindet euch mit dieser Vision und Version von euch selbst, arbeitet MIT euren Körpern 
und nicht mehr gegen sie. Arbeitet MIT MIR, mit eurer Mutter, Planet Erde, und nicht mehr 
gegen mich. Nutzt den Herbst zum Loslassen von allem Alten, schenkt euren Körpern die 
Unterstützung, die sie brauchen, öffnet euch für das Neue und wir werden ein lichtvolles 
neues Jahr erschaffen. Verbindet eure Herzen mit meinem Herzen und wir dürfen 
zusammen heilen. Danke für euren Mut, danke für euer Vertrauen, danke für euer Sein. 
In Liebe, Mutter Erde.  
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Zur Unterstützung des Channelings hatte ich noch diese Karten gezogen. Sie entstammen 
folgenden Kartensets:  
 

 Toni Carmine Salerno (2008 – this printing 2020): Gaia Oracle – Guidance, 
Affirmations, Transformation. Blue Angel Publishing, Victoria (Australia). 

 
 Gaby Shayana Hoffmann (2019): Die Schatzkammer deiner Seele – Empfange pure 

Energie und Liebe. 1. Auflage, Schirner Verlag, Darmstadt.  
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